



20. Wahlperiode

HESSISCHER LANDTAG

Eingang: 24/01/20
Drucksache 20/
27/01/20 2122 Fe

Kleine Anfrage

(Freidemokraten)

Marion Schardt-Sauer und Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn (Freie Demokraten)

„Haus des Jugendrechts“ in Hanau

Ein sog. „Haus des Jugendrechts“ sollte bis Ende 2019 in Hanau entstehen. Das „Haus des Jugendrechts Hanau“ wurde von der FDP in den Koalitionsvertrag 2016 des Hanauer Regierungs-„Kleeblattes“ eingebracht. Es ist ein wichtiger -sowohl präventiv, wie repressiv wirkender- Baustein der Hanauer Sicherheitsarchitektur.

Das Datum der Fertigstellung des „Haus des Jugendrechts Hanau“ wurde jedoch laut Medienberichten auf April 2020 korrigiert, doch auch dieser Termin soll bereits wieder verschoben worden sein.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wann wird das „Haus des Jugendrechts“ in Hanau voraussichtlich fertiggestellt sein bzw. wann wird die Eröffnung erfolgen?
2. Welche Gründe liegen aus Sicht der Landesregierung vor, die zu einer Verzögerung der Fertigstellung führen?
3. Welche Bauvorgaben hat das Land Hessen hinsichtlich des „Haus des Jugendrechts“ auferlegt?
4. Wie genau sollen die Räumlichkeiten des „Haus des Jugendrechts“ nach der Fertigstellung genutzt werden?

Wiesbaden, den 24. Januar 2020

Marion Schardt-Sauer

Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn